組跡: 30 圆立成功大學九十九學年度碩十班招生者試試顯

共 4 頁,第1頁

系所組別: 台灣文學系

考試科目: 文學文本解讀(華語) 等駄日期:0306・韶次:3

以不可 使用計算機 考生請注意:本試顧 □可

下文爲台灣文學經典小說之一的開頭片段,請你說明該文作者是誰、小證舊名、故事梗將以及 全文主旨。(25%)

杂的失糖吧!

村上底人都在背後幾笑着真發;當他茲面也是一樣,就不畏他懷忿,也成許就因他底耳

担絕什麼的時候底形容了。 粉炸籠底爾斯伽底啤酒鐵在桌上,高發底頭上了發條的懷子緊傷不已勢,極後個發子在 「來遊吧?有貯了十年的紅鷺。」 「炒整螺螺肉!一碗意飾・」英級看着頭家死禿荙頭 再發也或許會比較的心安現得,尤其現在手裹拾着那些簡底敬慰他底酒。 去。這實在是件這個得非常應事。 莫發並沒有整傳完全:刃殺的、有窮餘性的一語半言仍遠能够穿進值察防遏繫的耳晓喜

距料出鐵後他反倒開適起來,想都想不到底。有錢便當鑄鴨去,一生英會口羈得近等—村上 衝擊得相當的日子嘎!遊聽來,撒花去,家裏再不需要他供米給油,一點也沒有這個必须。 己族牛枣是现结别人族货件,三十纯錢的漿子。生意算過得去。同以群比最超,他现在過费 **魏人不笑胜,践信入骨了。赏赏在在投有辦法一個字都不難进去。雙耳果然慷慨給全職了,** 定到料现店哨顿新底",每次高强拉了牛耶回來。今日信總算是個有牛有市底啦!用自

樣子,店主人將適才底點複了一選,使用力肚得至極的嗓音,職務頗不類他遺骸控覧人底。 算找到了一個可以跟他被笑底人。这是强得非常。嘴巴近上萬發茲耳,要密告着什麼什麼的 的骨頭,一會又慢徐揚似在打賬欠,不識呱啦個什麼門對來頂潛藉。萬發變變地晒樂起來, 無異電影的機子,只觀頭家焦乾的兩片層反覆着閱閱監話動, 一會是急得同戲狗啃咬開给凉 坐定下來,料理店的原家。火忙總近位-雖多招呼着,一句話都贴不到他底耳睽上-看

Nothing to say to us..... Life when even Schubert ha There are moments in our 生命裏塊也有苦至特伯林 都番無弊以對成時候…… Henry James "The Portrait of Lady"

(背面仍有题目,請繼續作答)

編號: 30 國立成功大學九十九學年度碩士班招生者試試題 共 U 頁,第7頁 系所組別: 台灣文學系 考試科目 文學文本解讚(華語) ### FIRS - 0306 - #EXT : 3

聲息。顏色是蓋怯的小姊妹,它們必須待在家網

你想到遭要幾粒豌豆。你走進超市看到

"設好留簾床罩浴袍桌巾,等男主人回家,扭腿

收留雙胞苦愁,包容肖與不肖 燈?一首誇;如三個家、是甜蜜的負擔 冰撒示好。聲音和氣味往往勾搭在先,暗自互痛 些浮升成務意象,向另一些意象

以不可 使用計算機 ※ 考生請注意:本試顧 □可

二、請你證明、分析下列語首詩

不倫之戀是時的特備 白馬非馬。溫柔的強量 異耳欲聲的寂靜

審數餐風飲露清談野合,有些則像隱形的粉 有的開朗樂觀,像陽光的蜘蛛四處攀爬。有此 門當戶對不見得是最好的匹配 敝佈在分成許多小套房出租的你的腦中,不時 它們有的選擇活在暗喻的陰影或象徵的樹林細 黑格爾吃白斬鶏,黑頭黃蝎鰶輪 水乳固然可以交融,水火也可以交散 雖然它們也有它們的倫理道德和家庭計畫 它們不需到衛生所結紮或購買避孕奪

> 但是你完全不在意。完全不在意它們可以全部裝施 你不免懷疑它移民自日本或多絕句的盛度 個小小的購物品 行字自成一戶

妙哉,一颗紅柿孤獨地在收銀台上 饠頭罐頭罐頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭 **嵺莂礋貥嬯貥嬯脜鑢頭鑢頭鑉頭鑉莂鑉頭鑉頭** 求索的它,原來因缺席而存在 一顆紅柿孤獨地在收銀台上。你說 **电弧罐顶罐喷罐頭: 罐顶罐顶罐顶罐**顶

你隨手拿了一罐,發現挖空心思,刻實 10000

在我們生活的角落住著許多時

在 我 們 生 活 的 角 16

物件和物件相闡而不必相往來 它們是一首長時的兩個段茲 **騰**尬的笑容讓你想到每天晚上在家門前幫年輕太太 走出巷口,你撞到一位邊跑邊打大哥大的慢跑選手 或者鎖到一個門牌,從區公所或派出所 它們也許沒有向戶政事務所申報戶口 擦紅色跑車的老醫生 - 原來

煮著一鍋番茄和幾片豆腐的微波爐 兩後的鳶尾花。放學回家的 寬天厚地,它們居然在那裡 一隊職馬。歪斜的

覚句,翻箱倒櫃,苦苦呼喚,甚至騎著電子陣 許多詩嫌說被囚禁在習慣的房間。你閉門 |程滑泉・散鏡披霉・打開窗|

開動夢或潛意識的紡織機

三、在閱讀下面两首跟台灣高山有關的詩之後,請從「生態批評」的視角,寫下你的分析與比較。 (25%)

確頭總頭總頭總頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭 耀頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭 維頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭纏頭

1、(圏谷) 劉克襄 收於《風鳥皮諾查》,1990

年老以後,皮諾查仍單獨去了南湖大山。在多

雪下露宿。只要雲霧離去,周圍的山便清楚地

蜀立成功大學九十九學年度碩士班招生考試試顯

共 山 頁 · 第 3 頁

靜我內部岩層的 世界,我獨立 在喧囂的紅塵外

我堅持冷

編號: 30

熱氣騰騰的人 來我這裡無形的神殿 回到世間還是熱氣騰騰

什麼也沒體會 要冷,就來跟我同在

一同靜坐千年 冷眼冷眉

看待身邊擾擾營營

四、以下爲林燿德散文作品〈銅麥〉中的最後一節,請試著分析這篇作品的語言特色和意象運用, 並藉此文本延伸闡釋當代台灣知性散交與都市散文的交體特徵。(25%)

(背面仍有題目,請繼續作答)

| 編號 | t: | 30 | , | | | - | 圆立成功 | 大學が | 七十九學 | 年度碩 | [士班书 | 3生考試 | 試題 | 共 | 4頁・第 | 64 B |
|----|----------|--------------------------------------|--|---|---|---|---|--|----------------------|-----|------|------|----|------|------------|------|
| | 所組別 | | 台灣 | | | | | | | | | | | | | |
| 考記 | 試科目 | _ | 文學: | 文本 | 解讚 | (華語 | 1) | | | | | | | 考試日期 | : 0306 • # | 8次:: |
| * | 考生記 | 青江 | £意: | 本試 | 題 | 可 | ☑不可 | 使用 | 計算機 | | | | | | | |
| | | | | | | | | | | | | | | | | |
| | | 了: 统 | F 65 | 69 T | 他报 | . 9 | 動被 整 易養經 | 九治 | | | | | | | | |
| | | 十億年 | 寂寞怨 性開始 | 型操機服的方的實際網絡服務行。 | 数 | E. 當的數 | 碎 人是 曾 | 14 - 2 | | | | | | | | |
| | | 皇 | 一種指標 | 製行 | 陽光 | | 人们花花 | 有的 | 10. | | | | | | | |
| | | 1 | 班里 电电路 化二氯 | 要成 | 将行费 | 8 W. | 所 在 中 日 | 1 雑 納 | 10. 施 發 | | | | | | | |
| | | 如今一 | 存在的 解囊 | 力 | 斯·加 | 超成 | 上 克爾 | 他重新 | | | | | | | | |
| | | 殺額 | (| 69 | 3 | - A | 海性的 | 1000 | | | | | | | | |
| | | 了幾十億年也不曾讓他如今一般觸發寂寞的念頭、接著,他慢慢相當自己緩有心蓋 | 百 - 寂寞是一種根本不存在的情緒,他也曾 他開始相信自己是懷豫人物的化身,是 的歷史已總模糊得無法辨潔,他卻毫不在意 | 好 | \$P\$ 14 15 16 16 16 16 16 16 16 16 16 16 16 16 16 | 魁相 | 等的游人心房。呕在思维渗透在他的参中,而沸腾的钢罐正椅一切的甘油烟囱发入率率前死在中行立台附上成為循位鬥場的豬頭撒扣,也又化身為獲人的減過,夜夜是最老夜中作立台間上的關係。 普维基斯索马尔比卡 李凯姆 解信的转换。静息竟才是出口来,他们身边不是出口,不是他了美国是一个人的 | 角のでは、大きないのでは、大きないのでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きなでは、大きないのでは、またないのでは、またないのでは、またないのでは、またないのでは、またないのでは、またないのでは、またないのでは、またないのでは、またないのでは、またない | | | | | | | | |
| | | 的念譜 | 新 を を を を を を を を を を を を を | 他不再 | 目的分 | 静的 | 多 数 經 步 中 頭 被 的 | 経費ラ | | | | | | | | |
| | | . 提業 | 天在新 | 是一 | 題 8 | # F | 田伯 新 | 手 又 数 | | | | | | | | |
| | | 10 | 表 引 見 | 嗣分 | | 100 | 100 年 100 年 100 日 | 化新到 | | | | | | | | |
| | | 神経日 | 的好 盛 经是取 | 力解 | 第 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 | 4 | 祖 5 年 6 年 6 年 6 年 6 年 6 年 6 年 6 年 6 年 6 年 | 的問題 | | | | | | | | |
| l | | 福山 | 新華 | 聚體 | 海線 | 他感 | 二 人的 便 五 | 化加坡 | | | | | | | | |
| | р | 獲有 | 1. 於 | 8C | 6640 | 頭頭 | 班 新 競 | 的重要 | | | | | | | | |
| | # 071 | # | 寂寞是一種根本不存在的情緒,她也曾經歷状在蒼不兒光的講話深意,也味自轉能開始相指自己是懷寧人物的化身,他甚至擬問到什麼是叛寫。對於網本身狗這只過機關將無治辯潔、指從臺不在意 | 《PP·2017年》中,2017年(1917年),但不再是一群劉分子的凝聚機了。即使過去閱憶翻載的立姿成為市質的一部分,但不再是一群劉分子的凝聚機了。即使過去閱載翻載行, | \$P\$他转转数的路光晒得淡熟,均凝出强烈耀目的金雕色漆,宽畅仍都海峡著他台座图画地转转数的路光晒得淡熟,均凝出强烈耀目的金雕色漆, 高新月上 自己工艺 | 現市島・劉成市・一番港の書号志中は年前者を見立ての第388・月7m3億物清鑑選本・已程成為一具魁相類像的教育・迎著蘇礒・他接受到滑浪的内的双拳 | 即局等的的人心房。邓老忠继承进在他的参中,而终身的郭耀正将一切的世越的张成使人不幸如死在山門上成為衛住門城的韓國東和,也又化身為接入的波瀾,夜夜寶曾經是是帝化苑中行之后因此的胸络,曾被被墨海湖打工一年被侧外被向的刺除,曾被一一个一个一个一个一个一个一个一个一个一个一个一个一个一个一个一个一个一个一 | 型 提 | | | | | | | | |

是無表情的污染

我的耶神,他們以鄭爽取代了機讚,最後路人連鄰爽的心情都沒有,他們回覺很像的 順授和軍蝟上漫無節制地排泄。隨著縱像的陳舊,路人不再有崇高的震撼,不再有敬 咨阅開人民的便命時,無數人群如癡如狂地被邪獲時妙的手勢得引::

在這座城市有史以來首座被侵略者攻陷的時间,網像的銀鑄流出了金屬結晶構成 倾面上的網,早已失去了光漆。他最後舉到的情感是自憐。餐巧的鸽子在紫漆的 颓而上的鉤,但豬鲐目睹那個人過去的榮光,挺當他舉起右擊向忠誠的子民們宣

的煉鋼廠,從每一個城市送來的 一式一樣的銅像如詞巨大的繁麗,無聽地橫陡駐 的原修:他仍然屹立著,直到透莲城光復之後,才被自己的同胞推倒,透識陳舊老邁

近天

股烈亮的子彈,拿他們以英選呼嘯各號空琴入人體 一切多餘的夢境都在血光中歸於

颜面上的亲境再度被释放了,但是两上又被慢爆成形,这次他被分割成是百得实

糖、彼此壓擠、等時等分解,以及毀滅

戰爭遺留下來的繫旗 係係是二級總凶總古的禮儀

影像人物本身的殘夢也入侵了濟難的劉材

崇為是一種無法用首詞超越、更談不上有任何可能被具體描述的心難觀聽,消聽長 之限郑辅威频悉又疏離的情感。他從人類級光的變化體掛出茶高和敬義之間的不同 卷溪到自己正在無聲地歌騰著這樣世界。 從行人的眼光中,他會出了眼像人物和人民

p72

學,但這人想像尊者的生命史裡,應會這種身著戎製、價直地站在市區中央的困麼

避馋人物生剂避糖嫩的手勢完全星襲在台港上方,镣缘的臉臟上也鏡刻出一連患 他也開始重點到這座網像似乎也吞棄了人類的夢 面且是許許多多奖唯失聲的